

Offener Schreibbrief von Lizzie Hanstengel.



No. 512. Well, Mister Edithor, ich hen mich in mein letzte Schreibe...

macht, so ebbs for das Haus. Ich hen mich e artig schönes Musterche...

Türkische und slavische Politik.

Aus Konstantinopel wird geschrieben: Es darf nicht Wunder nehmen...

Mit der wachsenden Aufmerksamkeit, die heute Bulgarien geschenkt wird...

Doch gab es im russischen Botschaftspalast...

Die mittelsamsten Menschen sind jene, die am wenigsten zu sagen haben.

Manche vergolden sich das Leben mit dem, was andere — blechen müssen.

Es ist schon mancher aus der Haut gefahren, der nachher vergeblich versucht hat...

Wenn jemand aus dem letzten Loch pfeift, klagt er gewöhnlich, daß er sich im Ton vergriffen habe.

Wenn man merkt, daß man älter wird, fängt man schon an oft zu weiden.

Auch die Pittsburger Stadtväter wissen jetzt, daß Unehrlichkeit in unserem Jahrhundert die größte Dummheit der Welt ist.

Drumten im Süden sollen vor einigen Tagen Hagelkörner so groß wie Hühnerer ge fallen sein.

Die türkische Politik wird weiter diskutiert, mit Erwähnung von diplomatischen Beziehungen und politischen Ereignissen.

Die russische Politik wird weiter diskutiert, mit Erwähnung von diplomatischen Beziehungen und politischen Ereignissen.

Die türkische Politik wird weiter diskutiert, mit Erwähnung von diplomatischen Beziehungen und politischen Ereignissen.

Die russische Politik wird weiter diskutiert, mit Erwähnung von diplomatischen Beziehungen und politischen Ereignissen.

Die türkische Politik wird weiter diskutiert, mit Erwähnung von diplomatischen Beziehungen und politischen Ereignissen.

Die russische Politik wird weiter diskutiert, mit Erwähnung von diplomatischen Beziehungen und politischen Ereignissen.

Reisen in Persien.

Auch heute, unter einem neuen Herrscher, einer neuen Regierung und einem neuen System scheint Persien...

An einer Poststation forderte mich der Aufseher auf, meinen Revolver schußfertig zu machen.

Solange die Türkei auf ihrer jetzigen Richtlinie normal entwickelt und ihr Schicksal Männern wie dem gegenwärtigen Großwesir...

Die mittelsamsten Menschen sind jene, die am wenigsten zu sagen haben.

Manche vergolden sich das Leben mit dem, was andere — blechen müssen.

zugestanden verlor. Eine Anzahl Leute hatte den ganzen Vorgang mit angesehen...

Der Tag- und Nacht-Schlaf.

In der Frage, ob der Nachtschlaf dem Schlaf bei Tage vorzuziehen ist...

Die mittelsamsten Menschen sind jene, die am wenigsten zu sagen haben.

Manche vergolden sich das Leben mit dem, was andere — blechen müssen.

Es ist schon mancher aus der Haut gefahren, der nachher vergeblich versucht hat...



Wahl (der wegen fünf Ohrfeigen, die er dem Brunnenhans gegeben, zu fünfzig Mark Strafe verurteilt wurde): „Dass wenn i' g'wüßt hätt, daß dös so viel kost'...



Wahl (der wegen fünf Ohrfeigen, die er dem Brunnenhans gegeben, zu fünfzig Mark Strafe verurteilt wurde): „Dass wenn i' g'wüßt hätt, daß dös so viel kost'...